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Los productores de porcino piden medidas para volver a
exportar a Rusia

  

Noticias
Los productores del porcino español se han reunido con el ministro Arias Cañete para solicitar que
les ayude ante el veto impuesto por Rusia a la importación de animales y carne fresca de cerdo de la
UE

Los productores del porcino español agrupados en la Asociación Nacional de Productores de
Ganado Porcino (Anprogapor) han pedido al ministro de Agricultura, Alimentación y Medio
Ambiente, Miguel Arias Cañete, que les ayude para que vuelvan a exportar a Rusia.

Tras mantener una reunión con el ministro, el presidente de Anprogapor, José María Costa, ha
atendido a los medios de comunicación a quienes ha asegurado que Arias Cañete "ha comprendido"
esta petición y les ha mostrado su compromiso de "involucrarse en el tema".

Rusia impuso a primeros de febrero un veto a la importación de animales y carne fresca
de cerdo de la UE tras la aparición de dos focos de Peste Porcina Africana (PPA) en jabalíes de
Lituania.

Según ha subrayado, Anprogapor ha pedido que el ministro le eche "una mano" en las relaciones con
Rusia porque el sector porcino español "vende una cantidad muy importante" al mercado ruso pero
"desde hace unos días no hay forma de exportar". Además, ha confirmado que el precio del porcino
ya está registrando caídas en España en estas últimas semanas debido al embargo, unas fechas en
las que solían recuperarse precios tras las bajadas de enero. "Si no hubiera pasado esto, este año
sería como el pasado, muy bueno", ha afirmado.

Por otro lado, en la reunión también han tratado otros asuntos como el cierre de las plantas de
tratamiento de purines debido a la reforma energética que prepara el Gobierno que plantea una
reducción del 40 % de la retribución económica que recibían estas instalaciones.

Según ha señalado Costa, es un asunto "que afecta a una cierta cantidad de gente" y ha informado
de que él mismo tenía "varias plantas" pero tuvo que cerrarlas "hace tres o cuatro años".

Redacción
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